

## Apagón: senadores cuestionan que aún no se tenga una versión oficial



A dos semanas de registrado el corte de suministro eléctrico que paralizó por 8 horas, la rutina de los usuarios de las regiones de Arica a Los Lagos, el Senado realizó una sesión especial para analizar las causas y consecuencias del evento que también afectó la transferencia de datos móviles.

Por más de dos horas, las y los parlamentarios criticaron que aún no se tenga una versión oficial respecto a qué pasó. También hicieron ver la necesidad de contar con un sistema paralelo de conexión en caso de emergencia dado que el plan de reposición utilizado en esta oportunidad, no funcionó.

"Se nos dijo que el próximo 18 de marzo conoceremos el resultado de un estudio que está realizando el Coordinador, cuyos antecedentes están siendo remitidos a la SEC. Están en curso dos auditorías, pero quiero hacer ver que el coordinador es una institución privada, pero de derecho público que tiene la obligación de clarificar lo que pasó porque debe operar el sistema eléctrico sin fallas", manifestó el presidente de la Comisión de Minería y Energía, el senador Juan Luis Castro.